



伊万里市立大川小学校 学校だより13号

元気いっぱい

令和5月12月22日 文責 校長 羽田野修

[ホームページ] <https://www.education.saga.jp/hp/okawa-e/>

先日、晴れた日の朝、霧が晴れて、森の木々の間からいくつもの光の筋が校庭に降り注いでいました。あまりにも美しい光景に思わずカメラのシャッターを切りました。大川小学校では、このような自然の神秘的な姿によく出会います。ほんとうにすばらしい学校ですね。

今日で2学期が終わります。明日から冬休みです。冬休みはクリスマスやお正月など様々なイベントを計画されている家庭も多いと思います。事故や病気に気をつけて楽しい冬休みを過ごしてもらいたいと思います。みなさま、よいお年をお迎えください。



ものづくり体験教室

「はんこづくり」と「万華鏡づくり」に挑戦しました



12月18日(月)に厚生労働省委託事業で佐賀県能力開発協会が主催する「ものづくり体験教室」が大川小学校で開催されました。5年生はガラス職人の館林政博さんの指導を受け「万華鏡づくり」を、6年生は「小林はんや」さんの指導を受け「篆刻(はんこづくり)」を体験しました。どちらの指導者の方もそれぞれの分野で卓越した技能を持っている名工です。「小林はんや」の小林伸語さんは、平成15年にTVチャンピオンの「全国はんこ職人選手権大会」で優勝した全国的に有名な方です。子どもたちはものづくりの体験を通して、職人が持つ技術のすばらしさや、職人さんの仕事にかける思いなども感じ取っているようでした。当日はサガテレビが取材に来られて、子どもたちも緊張気味でしたが、立派な万華鏡とはんこを仕上げる事ができていました。



現代の名工「小林はんや」さんです



はんこづくり、みんな集中しています



ガラス職人の館林さんです

※この他に、学校ではさまざまな方に来ていただき体験活動を行っています。子どもたちの体験活動についてはホームページでも紹介していますのでご覧ください。

1月

1月行事予定

- | | |
|----------|--------------------|
| 1月9日(火) | 始業式、地区児童会 |
| 1月10日(水) | ポッチャ体験(5・6年生) |
| 1月23日(火) | スマイル集会(すこやか委員会) |
| 1月25日(木) | 代表委員会(ありがとう集会について) |
| 1月26日(金) | 新入学児童保護者説明会 |
| 1月31日(水) | 授業参観 |

